



ECONOMÍA

Banca en México, a la vanguardia en normas de Basilea III: Fitch

La agencia calificadora destacó que Brasil y Perú han delineado una estrategia para cumplir con la normativa hasta 2019.

Eduardo Jardón

04.09.2014 Última actualización 04.09.2014



CIUDAD DE MÉXICO.- Los bancos en México han aplicado por completo las normas de capital de **Basilea III** y está a la vanguardia en la adopción de esta regulación, destacó **Fitch Ratings**.

Para la calificadora, otros países de la región, como Brasil y Perú, han delineado un camino claro para cumplir totalmente con la normativa hasta 2019.

Las normas de capital de **Basilea III** se han convertido en un punto de referencia para evaluar la suficiencia de capital a nivel global.

“Los indicadores de capital en Latinoamérica están en niveles comparables con los de otros **mercados emergentes**, a pesar del creciente apalancamiento por la rápida expansión de los préstamos en algunos mercados más grandes”, comentó en un reporte Franklin **Santarelli**, director ejecutivo encargado del equipo de instituciones financieras para América Latina de **Fitch**.